## Es weihnachtet an den Willisauer Schulen

Treffend mit dem ersten Schneefall dieses Winters besuchten wir einige Schulzimmer, um erste vorweihnachtliche Eindrücke zu sammeln. In der ersten Adventswoche stand natürlich der Samichlaus im Mittelpunkt.

Mehr und mehr rücken nun die Weihnachtsbilder in den Mittelpunkt. Im Kindergarten wartete für die Jüngsten etwas eher Ungewohntes auf die Kinder. Eigentlich mögen sie es lieber, Geschenke auspacken zu dürfen. Aber vorerst galt es, mal das Gegenteil zu üben: Ein Geschenk für die Lieben zu Hause einpacken zu lernen.



Einige erste vorweihnachtliche Eindrücke: